

Ressort: Entertainment

Peter Scholl-Latour mit 90 Jahren verstorben

Berlin, 16.08.2014, 14:38 Uhr

GDN - Der Journalist und Autor Peter Scholl-Latour ist am Samstag im Alter von 90 Jahren nach langer schwerer Krankheit gestorben. Er verstarb an seinem Wohnort Rhöndorf am Rhein, teilte sein Verlag mit.

Peter Scholl-Latour war einer breiten Öffentlichkeit durch zahlreiche Reportagen und Berichte über außenpolitische Themen und internationale Krisenherde bekannt. Daneben verfasste er zahlreiche Bücher, in denen er sich unter anderem mit dem Nahen Osten und dem Islam auseinandersetzte. Zu seinen Bestsellern zählen "Der Tod im Reisfeld" und "Koloss auf tönernen Füßen".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39447/peter-scholl-latour-mit-90-jahren-verstorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com